

Nuevas Tecnologías y Área Digital

AKVA group Chile anuncia nuevos liderazgos

Fotografía: AKVA Group



Dos nuevas gerencias entrarán a fortalecer el equipo de la compañía en Chile.

AKVA group Chile anunció cambios en su equipo directivo que fortalecerán su capacidad de innovación y digitalización. Pablo Durán, quien se desempeñaba como gerente del Área Digital, asumió como gerente Comercial de Nuevas Tecnologías; mientras que Óscar Mardones, quien era Product Manager, asumió el cargo de gerente del Área Digital.

Con casi 20 años de trayectoria en el sector tecnológico, Pablo Durán está al frente del área Comercial de Nuevas tecnologías que combinará soluciones de hardware y software, dando forma a un amplio portafolio de nuevas soluciones tecnológicas emergentes que acercarán a la industria hacia una operación y funcionamiento más eficiente y sostenible.

Por su parte, Óscar Mardones, quien se ha destacado en el ámbito digital por su capacidad de transformar desafíos tecnológicos en oportunidades de crecimiento, será responsable de ejecutar la estrategia digital de AKVA group Chile, promoviendo la integración de plataformas digitales avanzadas y mejorando la experiencia del usuario a través de soluciones tecnológicas de última generación.

“Estamos muy orgullosos del desarrollo de Pablo y Óscar en AKVA group, son profesionales que han trazado su carrera internamente y confiamos plenamente en sus capacidades y que traen además de experiencia una perspectiva fresca para desarrollar sus nuevos roles en AKVA group Chile”, comentó Christian Schäfer, gerente general de AKVA group Chile, agregando que “ambos están comprometidos con la innovación y la mejora continua, y estamos seguros de que desempeñarán un papel crucial en nuestra misión de liderar el avance tecnológico por el camino de la sustentabilidad en la industria acuícola”.